



Provence-Alpes-Côte d'Azur

~~**LGV**~~ **OUI** aux trains
NON à la LGV Paca

EELV PACA AFFIRME CLAIREMENT SON OPPOSITION AU PROJET DE LIGNE À GRANDE VITESSE (LGV) :

- ▶ Il ne répond pas aux besoins quotidiens des usagers en matière de transport.
- ▶ Il dégrade considérablement l'environnement provençal et ses espaces agricoles.
- ▶ Il impose une dépense de 20 milliards d'euros, inadaptée aux finances du pays qui ne répond pas aux urgences sociales (logement, aides à la personne...) et environnementales auxquelles les investissements doivent être affectés prioritairement.

AUJOURD'HUI, D'AUTRES INVESTISSEMENTS FERROVIAIRES SONT POSSIBLES :

- ▶ Pour permettre le transfert du fret routier (20 000 camions / jour) au fret ferroviaire.
- ▶ Pour améliorer la ponctualité, le confort et le cadencement des TER et des trains rapides.
- ▶ Pour développer l'offre de dessertes locales, notamment par la réouverture des anciennes voies mais aussi par la création de nouveaux tronçons là où c'est nécessaire.

Rendre possible cette transition ambitieuse pour le transport ferré dans notre région suppose que **l'État s'engage aux côtés de la région** dès le plan État / Région 2014-2017.

Si les citoyens en font le choix en 2012, les écologistes porteront, en toute concertation avec les usagers et les riverains, **une alternative citoyenne au projet gouvernemental de LGV Paca.**

<http://paca.eelv.fr/>